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議会に関するご意見ご要望が
ございましたら、議会事務局
までご一報ください。

紙面の都合上、全議論等を掲
載できませんので、抜粋して
います。

TEL

0584-64-5011

 議会事務局直通　　　　　　
　0584-64-4931　

住
民
参
加
企
画

西南濃町議会議員研修会
9月19日(木)、西南濃管内の町議会
議員が研修会を行いました。龍谷大
学教授　土山希美枝氏による「質問
力を高める　議会力にいかす」につ
いて講演を聞きました。

講演する土山希美枝氏
（大垣フォーラムホテルにて）

◆◆◆  編  集  後  記  ◆◆◆
　台風 19 号などで甚大な被災
を受けられた皆さまに心からお
見舞い申し上げます。一刻も早
い復旧をお祈りします。さて、
11 月 1 日から新メンバーになっ
た 編 集 委 員 会、 メ ン バ ー は 変
わっても当議会だよりの理念
「見ていただける議会だより」
は変わりません。今後もよろし
くご指導ください。（岩田   讓治）    
編  集  委  員  
　委員長　　岩田  讓治　
　副委員長　大平  文雄
　委員　　　渡邊  明博　坂  悟
　　　　　　渡邊  裕光　

輪之内町議会議員と交流会

真剣に議論をする両町議員
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表紙の題字「あんぱち」は

結こども園 　棚
た な

橋
は し

 蒼
あ お

音
と

 さん
　らいおん組　の作品です

7月24日(水)、当町にて安八スマート
ICのフォローアップと輪之内町の再　
ほ場整備事業の研修を行いました。

議会の傍聴にお越しください。
次回の議会定例会は今月です。日程は、
安八町広報紙、広報無線でお知らせします。

　

二
人
と
も
ビ
ー
チ
バ
レ
ー

の
選
手
。
県
大
会
で
稲
葉
ペ

ア
は
優
勝
、
桑
原
ペ
ア
は
準

優
勝
で
東
海
大
会
へ
。
も
っ

と
上
を
目
指
し
『
が
ん
ば
り

ま
す
』
と
。

―
ビ
ー
チ
バ
レ
ー
を
始
め
た

き
っ
か
け
は
。

稲
葉
さ
ん　

小
学
校
か
ら
バ

レ
ー
を
や
っ
て
い
て
高
校
見

学
に
行
っ
た
時
、
こ
れ
だ
と

思
い
、
飛
び
込
み
ま
し
た
。

桑
原
さ
ん　

私
も
小
学
校
か

ら
バ
レ
ー
を
や
っ
て
い
ま
し

た
。
高
校
見
学
で
ビ
ー
チ
バ

レ
ー
を
見
た
時
、
と
て
も
楽

し
そ
う
で
し
た
。

―
ビ
ー
チ
バ
レ
ー
の
魅
力
は
。

稲
葉
さ
ん　

２
人
１
組
で
プ

レ
ー
し
ま
す
か
ら
一
人
の
責

任
は
大
き
く
、
い
ろ
い
ろ
な

こ
と
を
考
え
な
い
と
勝
て
ま

せ
ん
。
そ
れ
だ
け
に
達
成
感

は
大
き
い
で
す
。

桑
原
さ
ん　

い
ろ
い
ろ
な
技

が
あ
り
、
そ
れ
が
決
ま
る
と

と
て
も
う
れ
し
い
で
す
。　

―
部
活
は
何
人
で
活
動
し
て

い
ま
す
か
。

稲
葉
さ
ん　

女
子
７
人
で

す
。
全
員
が
ビ
ー
チ
バ
レ
ー

と
バ
レ
ー
ボ
ー
ル
を
兼
部
し

て
い
ま
す
。

―
具
体
的
に
は
ど
ん
な
練
習

を
し
て
い
る
の
で
す
か
。

稲
葉
さ
ん　

夏
は
砂
場
で
の

練
習
や
コ
ー
ト
を
走
っ
た

り
、
足
腰
を
鍛
え
る
ト
レ
ー

ニ
ン
グ
で
す
。
冬
は
体
育
館

の
中
で
筋
ト
レ
を
含
め
た
試

合
形
式
の
練
習
で
す
。

―
部
活
は
楽
し
い
で
す
か
。

稲
葉
さ
ん　

７
人
し
か
い
な

い
部
で
す
か
ら
、
何
で
も
話

せ
る
、
楽
し
い
部
活
で
す
。

―
心
に
残
っ
た
試
合
は
。

稲
葉
さ
ん　

１
年
前
の
東
海

大
会
で
す
。
ペ
ア
を
組
ん
だ

先
輩
か
ら
い
ろ
い
ろ
な
技
を

学
び
ま
し
た
。

桑
原
さ
ん　

練
習
で
つ
な
が

ら
な
か
っ
た
ボ
ー
ル
が
試
合

で
は
つ
な
が
っ
た
こ
と
で
す
。

―
今
の
目
標
は
。

稲
葉
さ
ん　

今
ま
で
指
導
を

受
け
て
い
た
先
生
が
他
校
へ

行
か
れ
ビ
ー
チ
バ
レ
ー
の
先

生
は
い
ま
せ
ん
が
、
全
国
大

会
に
行
け
る
よ
う
、
そ
し
て

ベ
ス
ト
８
を
目
指
し
ま
す
。

桑
原
さ
ん　

ビ
ー
チ
バ
レ
ー

の
テ
ク
ニ
ッ
ク
を
学
び
、
上

位
を
目
指
し
ま
す
。

―
将
来
は
。

稲
葉
さ
ん　

仕
事
に
就
い
て

も
、「
仲
間
を
大
切
に
す
る

心
」「
心
の
寄
り
所
」
と
な

る
ビ
ー
チ
バ
レ
ー
に
こ
れ
か

ら
も
関
わ
っ
て
い
き
た
い
で

す
。

桑
原
さ
ん　

仕
事
を
見
つ

け
、
粘
り
強
さ
を
教
え
て
く

れ
た
ビ
ー
チ
バ
レ
ー
を『
友
』

と
し
て
進
み
た
い
で
す
。

必死にボールを追う2人

目標はビーチバレー
　　　　　　全国大会出場

［南今ケ渕地区］

稲
い な

葉
ば

 恋
れ

希
の

さん 桑
く わ

原
ば ら

 万
ま

琴
こ と

さん

聞き手／
岩田讓治
坂　　悟
渡邊裕光
(11月10日）

［南今ケ渕地区］

［海津明誠高校2年］ ［海津明誠高校1年］
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